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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Jennifer Jones（オーストラリア） “Building today for a better tomorrow”「より良い明日のために今日を築く」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　田 中 博 之（東京多摩みなみ）“Action!”「アクション！」 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　戸 所 岩 雄（彦根シャトー） 　「風となれ、ひかりとなれ」　Be the Wind Be the Light
京都部主題：Ｄ　Ｇ　島 田 博 司（京都ウエスト） 　「限界を超えろ！」　～Y’s  Power?  No  Limit!～
メネット主題：ＲＳＤ　大 野 　 勉（神戸ポート） 　「新しい風に愛をこめて！」

メネットらしい発想から生まれ、愛をもって活動するメネット事業を通して、ワイズダムへ新たな風を送ろう！

大賢虎変 ― 変革のとき。今、新たな時代でステップアップ !! ―
会　長　西　川　欽　一
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ラ
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題

会　長／西川欽一
副会長／瀬本順夫・五十嵐由紀
書　記／田中升啓・左近宏崇
会　計／金原弘明・宮﨑順巳

今月の聖句

ワイズメンズクラブのさまざまな活動を通じて、地域の人やマスメディアを巻き込んで
アピールしましょう！　西日本区ホームページを活用しましょう。

加藤信一　広報・情報委員長（京都トップスクラブ）

４月
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　１月より委員長職を託して頂いてから、新型コロナウ
イルス感染症の影響ですべての事業が中止、または延期
となり寂しく思っております。
　副委員長として取り組んだ事業を通して感じたことを
書きたいと思います。
　いくつかの事業で本当に Ys メンが必要な事業なんだ
ろうか？　と疑問に感じるときがありました。「Y サ事
業は YMCA をサポートするのがミッションなのだから」
といえばそうなんですが……。

　委員長としては出来る限り皆さんに事業にご参加いた
だき、貢献したく思っているのですが、せっかく来てい
ただいたのにやることが少なかったり、時間の使い方な
ど申し訳なく感じることがありました。
　YMCA にとって本当に Ys メンの力が必要なことと、
その必要な力の加減を一度考えてみる必要があるのでは
ないかと思っております。
　本当に必要な YMCA への貢献を考えて、取捨選択す
ることも必要なのではと考えております。

解　説　私たちは自分の才能、能力や経済力などを自分のもので、自分の力で得たものと思っています。普通に考えるとま
さにその通りです。しかし聖書ではその自分のものと思っているものは神様からの預かりものだと言います。つまり、そ
れらの能力や知識や経済力などあなたが持っているものは、すべてあなたが、それをこの世で使うために神様から与えら
れたものであると言っています。その賜物を生かして互いに仕えること（奉仕すること）が私たちに求められているのです。

YMCA との協働は自ら積極的に参加することです。
お互いに理解しあい目標を共有しましょう。

荒川恭次　Y サ・ユース事業主任（名古屋グランパスクラブ）

YMCAサービス
ASF

あなたがたはそれぞれ、賜物を授かっているのですから、神のさまざまな恵みの善い管理者として、その賜物を
生かして互いに仕えなさい。

新約聖書　ペトロの手紙　４章10節

◦３月28日～28日　DBC 東京訪問・合同例会
◦４月13日　YYY フォーラム
◦４月19日　夜桜フェスタ

◦５月17日　チャリティーラン
　　　　　　（５月17日に開催しないことが決定）

YMCAサービス・ユース事業委員会から事業中止、延期のお知らせ
新型コロナウイルス感染症の影響で以下の事業が中止または一旦中止になっております。

Ｙ サ 委 員 長 と し て
YMCAサービス・ユース委員長　倉　見　直　樹
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実 り 多 い 例 会
ドライバー委員　八　木　悠　祐

　世間を席巻している新型コロナウイルス感染症（COVID-19）
の感染拡大を予防するため、挨拶では握手を禁止し、例会受付
にはアルコール消毒液が用意され、いつもよりテーブル数を増
やしてメンバー同士一人ひとりの間隔を少しでも広げるという
対策を講じ、令和２年３月３日 19 時よりウエスティン都ホテ
ル京都　愛宕の間において３月第一例会が開催されました。
　この例会での講演にお越しいただ
いたアーティスト「コトノハタラズ」
のメンバー大道彩様のお祖父様が
キャピタルクラブの元メンバーの大
石幸夫様で、奥様の大石博子様とご
一緒に出席ただけるとのことで、多
くのメネットさんもご出席いただき、
テーブルの人口密度は思っていたよ
り下げることができませんでしたが、皆さん再会を喜び合って
いただけました。また、メンバーゲストとして弁護士の橋本有
恒さんが香山さんの紹介でご参加いただけました。
　会長挨拶を終えると、次期事業委員長の承認を議題とする臨
時総会が山田さんを議長として開催され、五十嵐次期会長が次
期事業委員長を発表し、満場一致で承認されました。
　コトノハタラズの大道彩さんの歌声はとても澄んだ優しいも
のでしたが、その歌詞の中には強いメッセージを感じるもので

した。また、今年、全国女子高校サッカー
大会の優勝校である藤枝順心高校のサッ
カー部公式応援歌もご披露いただき、大道
彩さんの妹さんである舞さんとの掛け合い
もとても楽しく聞かせていただきました。
　この例会は、コロナウイルスの影響でと
ても神経を使う例会でしたが、この後の第
二例会の中止、花見例会の中止も決定され、
例会が普通に行われることのありがたさが
身に沁みました。

参加メネット
石倉博子、岡本都、香山慶子、仁科節子メネット会長、山田まゆみ

皆さまとの出会いに感動

元メンバー　大　石　幸　夫

　３月第１例会に孫のアヤがピアノ & 歌のゲ
ストで呼んでいただき有難うございました。
　アヤが７歳ごろ他の孫４人と特別例会に何
度か参加、会場を賑やかししていたこと、本
人に聞きますと「あの時皆さんに優しくして
もらい楽しかった」と言っています。
　まさか今回皆様の前でアヤの演奏を聴いて
いただけるとは夢にも思いませんでした。石
倉さんはじめドライバー委員の皆様に感謝申し上げます。
　久しぶりに夫婦で参加させていただきました。懐かしいメン、
メネットさんとの再会は 14 年振りでしたが、変わらず熱い思い
でクラブ運営をされていることに感動いたしました。
　私は今、高島市新旭町風車村前湖周道路の桜並木のさくら守

「トンボとその仲間たち」を 14 年前に立ち上げ多くの仲間と活
動しています。
　今回長年の努力が認められ滋賀県の「第８回おうみ社会貢献
賞」をいただきました。
　京都キャピタルワイズメンズクラブで教わったボランティア
とは「自己研鑽」を念頭に「できることから、無理せず、楽しんで」
をモットーに今後も活動していきたいと思います。
　貴クラブの益々のご発展を願っています。

大　人　と　は

石　村　吉　宏

　私がキャピタルクラブに入会したのは、30数年前で
すが、その頃のホテルは格式高く、スーツ、ネクタイ
着用でないと出入りできない感じでした。
　世間知らずな私は、食事の時、沢山並んだナイフと
フォークを見てどう使ったら良いのかわからず、横の
メンバーの真似をしながら食事をしていたことを思い
出します。その頃の例会で食事のマナー、ナイフ、フォー
クの使い方をホテルの方に教えて頂く機会があり大変
勉強になりました。
　クラブに入って思った事は、メンバーがスーツの色、
カッターシャツの色やデザインとネクタイの合わせ方
の旨さ、一番驚いたのは、クリスマス例会で、メンは
タキシードを着て、メネットはドレスを着た人が多く、
それも、ドレスコードのブラックタイ着用そのままの
姿の人を初めて見たときでした。タキシードを着て、
エナメルのオペラパンプスを履いたメンバーを見た時、
かっこいいと思い、あんなタキシードの似合う大人に
なりたいと思いました。

2020～ 2021年度　京都キャピタルクラブ役員
会 長 五十嵐由紀 Ｙサ・ユース委員長 椿 森 昌 史
副 会 長 八 木 悠 祐 地域奉仕・環境委員長 黒 木 宏 知

左 近 宏 崇 ドライバー委員長 宮 﨑 順 巳
書 記 田 中 雅 博 交 流 委 員 長 倉 見 直 樹

金 原 弘 明 フ ァ ン ド 委 員 長 森　 繁 樹
会 計 山 口 雅 也 広報・ブリテン委員長 横 田 岳 士

藤 野　 篤 Ｅ Ｍ Ｃ 委 員 長 大 門 和 彦
直前会長 西 川 欽 一 メ ネ ッ ト 会 長 八 木 未 穂
次期会長 亀 井 久 照
連絡主事 加 藤 俊 明

次々期京都部キャビネット
部 長 石 倉　 尚 会 計 香 山 章 治
書 記 田 中 雅 博 事 務 局 長 金 原 弘 明

八 木 悠 祐 部会実行委員長 山 田 隆 之

３月第一例会 2020年3月3日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都

自己研鑽コラム

３月第二例会 2020年3月17日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都

新型コロナウイルス感染予防の為に中止

大道　彩さん
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新型コロナウイルスの世界的流行
この危機を、力を合わせて乗り越え、人類への私たちの奉仕を続けましょう

2020-2021　次期京都部クラブ会長・役員懇談会
次期会長　五十嵐　由　紀

　３月８日午後から「次期京都部クラブ会長・役員懇談会」が
キャンパスプラザ京都にて開催されました。
　キャピタルクラブからは金原次期西日本区事務局員・幡南次
期Ｙサ主査と五十嵐が参加、次期西日本区理事方針や京都部部
長・主査の方針をはじめ今後の事務手続き等を確認しました。
　当初予定されていた泊まりがけでの「次期会長・主査研修会」
はコロナウィルスの影響で中止となり、懇談会のみの開催とな
りました（賛否両論があったようです）が、お顔を合わせなが
ら次期の方針をお聞きできた事は、初めて会長を仰せつかった
者としては大変ありがたかったです（もちろん後会にもしっか
り参加してきました（笑））。
　他クラブ次期会長の自己紹介からは様々なクラブ事情や個性
も読み取れ、改めて西日本区・京都部の運営にも意識を持ち、
キャピタルメンバーのみならず同期会長さんとともに会長とし
ての１年間を楽しんでいこうと思いました。

卒業リーダー祝会
会　長　西　川　欽　一

　３月８日京都 YMCA にて、今年卒業される 17 名のリーダー
たちのために卒業リーダー祝会が開催されました。新型コロナ
感染症が心配される中ですので、例年のマナホールから少しで
も換気の良い１階ロビーに場所を移して、殆どの列席者がマス
ク姿での開催となりました。
　卒業されるリーダーの女子は晴れやかな振袖や羽織袴、男子

　親愛なるワイズメンズクラブメンバーの皆さまへ、
　この異常な時期、皆さまと皆さまの家族が安全で健康で
あることを願っています。私たちの思いと祈りとは、皆さ
まと皆さまのクラブの他のメンバーとともにあります。私
たちは、さまざまな方法で世界中のすべてのリーダー達と
のつながりを保ち、連帯と友情を強めるために最善を尽く
しています。
　ご存じのように、世界中のすべての人々、機関、政府、
組織は、歴史上初めて、祈りと命を守る行動を促す共通の
メッセージとともに団結しています。新型コロナウイルス
の世界的流行は、地球上のすべての地域に広がっています。
恐怖とパニック、痛みと苦しみ、そしてウイルスおよび私
たちがこれに十分に対応できないことについての疑念と
誤った情報があります。苦しみと悲劇の物語の中にあって、
純然とした優しさと豊かな愛、連帯の物語もあり、そして、
多くの国で対応している私たちのクラブと YMCA による
革新的かつ驚くべき方法での希望と平和の共有の物語もあ
ります。
　私たちが奉仕できる道には多くの制約がありますが、私
たちは、社会的責任を負う組織として、この危機において
最も脆弱な人々、すなわち、貧しい人々、高齢の人々のニー
ズを考慮することを皆さまに強くお勧めします。この重大
な危機の中で、私たちは、リーダーシップを提供する人々
や世界中の政府のために祈りを捧げ、貧困に暮らす人々、
難民および他の疎外された人々に優先的に関心を払うこと
を促します。
　今のこの、家に留まらなければならない期間、クラブメ
ンバーは、電話やオンライン環境を通じてコミュニケー
ションを維持することによって、深い連帯と友情を経験し

てください。全ての地のメンバーと家族の皆さまには、こ
の状況に対処することを最優先し、また、生命を守るため
の私たちの集団的な努力で、私たちができるあらゆる方法
でご支援いただくことをお願いいたします。神の無条件の
愛を、生命を守り、苦しみを軽減する、安全で実行可能な
方法で示し、クラブが前向きさと希望の源となることを確
かなものとさせましょう。このところ皆さまは、家に留まっ
ていなくてはならないかもしれません。しかし、肉体的に
距離を置くことは、他者からの感情的な孤立を意味するも
のではありません。世界中のクラブに対して、貧しい人々、
病人、疎外された人々、高齢者、特に、サービスの物理的
なシャットダウンによって最も危険にさらされているすべ
ての人々に安全に奉仕し、必要なものを提供し、世話をす
ることで、社会におけるクラブの役割を再度見直していた
だくことをお願いいたします。
　私たちのウェブサイト（https://www.ysmen.org/covid-19）
を通じて皆さまの考えと行動を共有していただくことに
よって、世界中のメンバーが皆さまの知恵と創造性を広く
共にすることができるようになれば幸いです。
　私たちは、世界がこの危機を、力を合わせて克服し、私
たちの人類への奉仕を継続していくことを確信しています。
　神が皆さまを祝福し、安全に保ちますように。
　心をこめて
　　　2020 年３月 27 日

ワイズメンズクラブ国際協会　　　　　　　　　　　
国 際 会 長　ジェニファー・ジョーンズ　
国際書記長　ジョース・ヴァルギース　

京都YMCAご利用に際してのお願い
１．発熱や風邪など、以下の諸症状が見られる場合は、

来館をお控えください。
・37.5 度以上の発熱。
・のどの痛み、倦怠感、咳がある。

２．来館時にはマスク着用のご協力をお願いいたします。
３．館内にあるアルコール消毒のご使用、手洗いを積極

的に行ってください。
４．不特定多数の方を招いてのご利用は、ご遠慮いただ

きますようお願いします。
総主事　加藤　俊明

は明るい色の紋付羽織袴といった出で立ちで、我々のマスク姿
とは対照的で、その姿を見てとても明るい気分になれました。
　日本基督教団の兼松豊牧師の奨励「『ゆめみはし』を渡って」
では、キャピタルクラブが大きくかかわったリトセンの橋「ゆ
めみはし」のお話を優しい口調で熱く語ってくださいました。
　第二部ではワイズメンズクラブから卒業文集が贈呈され、出
席したワイズメンをクラブごとに紹介いただきました。そし
て、卒業されるリーダーたち一人ひとりが、リーダーとして楽
しかった経験や辛かった経験から得たものをそれぞれの言葉で
後輩たち、YMCA の方たち、そして我々ワイズメンたちに語っ
てくださいました。その思いを歌にこめてみんなで合唱したり、
涙で言葉にならないリーダーもいました。そんな若いリーダー
たちの素直な思いに私も胸が熱くなりました。
　卒業されたリーダーたちには、YMCA での経験をもとに社
会人として活躍されることを祈るとともに、いつかまたワイズ
メンとして戻ってきてほしいと強く思いました。
　卒業リーダーたち本当におめでとう !!
　　参加者　石倉、亀井、倉見、藤野、森（繁）、西川



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

東日本大震災
復興・支援募金

３月報告

編集後記
　暖かくなり桜の季節が到来する心躍る季節ですが、残念なが
ら今年はコロナウイルスによって感染者の方々のみならず、多
くの経営者、フリーランスの方々が苦難の時を過ごされていま
す。今は何より身体のことを第一に考えるべきではありますが、
経済活動を止めないためにもネガティブな情報に踊らされない
適切な行動が求められる時かと思います。
　不要不急の外出を控え、今こそ何が最も大切であるかを考えて
行動したいと考えております。　　広報・ブリテン委員長　伊吹純也

〈会長主題〉　
『大賢虎変』
～変革のとき。今、新たな時代でステップアップ !! ～

〈西日本区・京都部報告〉　
次期クラブ会長・役員懇談会　３月８日（日）13時～　キャン
パスプラザ京都／リトセンチャリティーゴルフ大会の中止に
よる『YMCA リトセン支援金』　募集期間 4月1日～30日／
次期西日本区準備役員会　４月４日（土）　クライトンホテル
新大阪／高島ワイズメンズクラブ設立記念報告会　４月25
日（土）13時30分～17時　奥琵琶湖マキノグランドパークホテ
ル　チャーターナイト＜国際協会加盟認証状伝達式＞　５月
23日（土）14時45分～18時45分　今津サンブリッジホテル／ウ
エストクラブ 40 周年記念例会（延期）　日時場所 : 未定／東
広島クラブ 25 周年記念例会　４月26日（日）　ホテルヴァン
コーネル東広島／第 23 回東日本区大会　６月６日（土）　ホ
テル日航ノースランド帯広／第 23 回西日本区大会　６月13
日（土）　びわこホール・琵琶湖ホテル　第一次締切：４月30
日（延長）　第二次締切：５月20日／奈良傅賞推薦者の件（今
期クラブからの推薦なし）

〈YMCA 報告〉　
2019 年度卒業リーダー祝会　３月８日（日）14時～17時30分　
京都 YMCA １階ロビー　参加者　石倉、亀井、倉見、藤野、
森（繁）、西川、（後会より参加　山田）／ The Y-cup ミニバス
ケットボール大会→中止／チャリティーボウリングの中止に
よる『チャリティーボウリング募金』　ポジティブネット募金
として（３月31日まで）／ YYY フォーラム　４月13日（月）19
時～　京都 YMCA マナホール　「あなたが思う子どもが輝く
キャンプって？」／リトセン夜桜フェスタ→中止／ 2020 年度
チャリティーラン　日程：当初予定の５月17日には開催しな
い（延期か中止か未定）　会場：嵐山東公園周辺コース

〈三役会報告〉　
第二例会中止の件／次期役員研修会・役員会　４月11日（土）
　YMCA　18 時／釜山ベゼルクラブ消滅の件／メーキャッ
プ機会の件／今後の例会開催に関する件／次期会長主査研修
会予算の執行の件

〈各事業委員会報告〉
・ YMCA サービス・ユース事業委員会　

Y サアワー例会／卒業リーダー祝会／ The Y cup ミニバ
スケットボール大会（中止）／リトセンチャリティーゴルフ

在籍者数　　　31名
第一例会　　　24名
第二例会　　　中止
メイクアップ　　　　5名
出 席 率　　93.5%

切　　手　　　　0円
切手累計　　　　0円
現金累計　　49,500円

Ｅ　　Ｆ　　13,000円
Ｊ Ｗ Ｆ　　10,000円
EF・JWF累計　　23,000円

第一例会　　11,000円
第二例会　　　　0円
合　　計　　11,000円
累　　計　240,290円

第１例会ドリンクファンド
　　　　　　8,855円
合同委員会　　4,500円
３月合計　　13,355円
累　　計　793,235円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　6名
累　　計　　　0cc
成分累計　　　6名

第一例会　　2,809円
第二例会　　　　0円
今期合計　37,327円
累　　計　254,270円

第一例会　　1,922円
第二例会　　　　0円
合　　計　　1,922円
累　　計　31,410円

（中止）／ YYY フォーラム／チャリティーラン（５月17日
には開催しない）／夜桜フェスタ（中止）／中止になった事
業予算の件

・地域奉仕・環境事業委員会　
京都部チャリティーボウリング大会（中止）に伴う募金　
21,264 円を京都部に送金／リトセン・メタセコイヤフェス
ティバル

・ドライバー事業委員会　
開催例会の振返り／今後の例会予定を報告／花見例会に関
して／ CATT 合同例会に関して

・交流事業委員会　
DBC 東京訪問（中止）／他クラブ例会出席補助の確認

・ファンド事業委員会　
ファンド実績の報告／今後のファンド事業検討／ジャン
パーファンド／ファンド合同委員会４月 14 日、５月７日
／エコバックファンド／新玉ねぎファンド４月／各種献金
報告（古切手に関しては次期に引き継ぐ）

・広報・ブリテン事業委員会　
４月号、５月号骨子の調整／ HP 改修の件

・ EMC 委員会　
メンバーの増員について／例会出席状況／ YES 献金／事
業報告書提出状況

〈審議事項〉　
４月第１例会の開催に関して

現在の情勢とメンバーの安全を考慮して中止とする。
第２例会に関しては、情勢とゲストスピーカーの意向を確
認し４月 14 日を目途に決定

〈その他〉　
クラブ内のメーキャップの機会になるような事を今後検討し
たい
第10回三役会　４月22日（水）19：00～　於：未定
第10回役員会　４月28日（火）19：00～

於：ウェスティン都ホテル京都

メ　　ン　石 村 吉 宏　４月６日　　森 　 常 夫　４月25日
メネット　山田まゆみ　４月17日
コメット　田 中 綾 音　４月30日

内 廣 　 健・嘉 子　ご夫妻　４月14日

2019-2020　京都キャピタルクラブ献金
Ｙ サ 献 金  　66,000
Ｆ Ｆ 献 金  　33,000
ＲＢＭ献金 　33,000
Ｃ Ｓ 献 金  　62,000+ 切手分 9,564=71,564
ＴＯＦ献金 110,383
Ｂ Ｆ 献 金  　49,500
ＹＥＳ献金 　16,000
ポジティブ献金 　　4,542

2020年３月24日（火）19:00～21:20
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第９回　役員会議事録

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY


